



### + Productora de cine anuncia nueva producción

Guaymas, Sonora a 06 de Abril de 2011.- En busca de escenarios naturales y edificios históricos que puedan ser parte de la nueva producción de cine “Yerba mala”, la empresa cinematográfica Corazón Films, se encontrará de visita por el puerto

El alcalde César Lizárraga Hernández, comentó que este jueves 7, estarán en el puerto equipo de producción de la compañía fílmica, Corazón Films, la cual desde el pasado lunes se encuentra en el Estado recorriendo municipios que puedan ofrecer un escenario para su producción.

“Una vez más nos sentimos muy contentos de que los ojos de la industria del cine y la televisión fijen sus cámaras a nuestro Guaymas, definitivamente que tenemos mucho que ofrecerles y eso, ellos mismos lo pueden notar; por lo pronto nosotros continuaremos echándole todas las ganas y con el empuje de nuestro gobernador Guillermo Padrés en materia turística, continuaremos avanzando y consolidándonos como el principal puerto del noroeste del país”, expresó el alcalde César Lizárraga Hernández.

El director de Desarrollo Económico y Turístico, Paulo Vielledent Molina agregó que el arribo aproximado de empresa productora sería por la mañana y visitarían lugares como Palacio Municipal y las antiguas Cárcel y Estación de Trenes.

## Buscan escenarios en Guaymas

Escrito por Boletín

Miércoles 06 de Abril de 2011 17:06

---

Corazón Films cuenta con más de 20 años en el mercado como casa productora y se ha consolidado como una de las productoras de cine más importantes en México, siendo la casa productora más prestigiada en el manejo de grandes producciones nacionales.

Algunos de los largometrajes que Corazón Films a producido son: Amar te duele, Enemigos íntimos, Cero y van cuatro, SPAM, Todo el Poder y aún por estrenarse Actores S.A., Los Fabulosos 7 y Tlatelolco.